

## Zwei Ehemänner starben - dann kämpfte sie selbst ums Überleben!



Marie Vell  
mit ihren  
Kindern  
und ihrem  
Ehemann

# SÄNGERIN MARIE VELL

## Die Musik ist mein Ventil

**S**chon die Teenager-Musik  
die hat sie ihren Moment  
bestanden. „Dabei ist  
es immer die so Frauen“, heißt  
es Marie Vells. Die 46-Jährige  
erzählt...

Als Eltern sind die Herausfor-  
derungen für Kinder anders. Aber  
auch wenn Kinder Trauer  
fühlen, kann man ihnen  
nicht sagen. Marie Vell  
hatte zwei Kinder. Die  
älteste war vier Jahre  
alt. Das war die Zeit  
des Scheiterns. Die  
Eltern waren sich einig,  
dass es nicht möglich war,  
die Kinder zu behalten.  
Marie Vell hat zwei  
Kinder. Die älteste war  
vier Jahre alt. Das war  
die Zeit des Scheiterns.  
Die Eltern waren sich  
einig, dass es nicht  
möglich war, die Kinder  
zu behalten. Marie Vell  
hatte zwei Kinder.

**Wie die Trauer blieb  
der letzten Zeit**

Die Zeit der Trauer ist  
nicht einfach. Die Trauer  
bleibt. Die Trauer ist  
nicht einfach. Die Trauer  
bleibt. Die Trauer ist  
nicht einfach.



Marie Vell hat zwei  
Kinder. Die älteste  
war vier Jahre alt.  
Das war die Zeit  
des Scheiterns.  
Die Eltern waren  
sich einig, dass es  
nicht möglich war,  
die Kinder zu  
behalten. Marie Vell  
hatte zwei Kinder.



„Ich muss mich  
um mich selbst  
kämpfen“,  
sagt Marie  
Vell. Die  
Trauer ist  
nicht leicht.“

Marie Vell hat zwei  
Kinder. Die älteste  
war vier Jahre alt.  
Das war die Zeit  
des Scheiterns.  
Die Eltern waren  
sich einig, dass es  
nicht möglich war,  
die Kinder zu  
behalten. Marie Vell  
hatte zwei Kinder.